

Religion/**Buddhismus**/Wahlen/Personalien/Gesellschaftspolitik

2011-10-12 / 07:00:31 / **Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft (ÖBR)
Neuwahlen des Präsidiums und des Gemeindevorstandes bei den österreichischen
Buddhistinnen und Buddhisten.**

Titel: Neuwahlen des Präsidiums und des Gemeindevorstandes bei den österreichischen Buddhistinnen und Buddhisten.

Am 7. Oktober 2011 wurden im Rahmen der periodisch stattfindenden demokratischen Wahlen die Leitungsgremien der Österreichischen Buddhistischen Religionsgesellschaft gewählt. Der Präsident, Gerhard Weißgrab, und die beiden Vizepräsidentinnen, Eva Zoepnek und Marina Jahn, wurden mit hoher Zustimmung in ihren Ämtern bestätigt. Der bisherige Generalsekretär, Johannes Kronika, ist nach zwei Amtsperioden nicht mehr zur Wahl angetreten, neuer Generalsekretär wurde, ebenfalls mit hoher Zustimmung, Heinz Vettermann.

Zur Vorständin der Buddhistischen Gemeinde Österreich wurde Sanja Andjelkovic gewählt und zu ihren Stellvertretern Rudolf Deme und Gerald Schinagl.

Das neue Präsidium hat mit einer konstituierenden Sitzung am 10. Oktober 2011 seine Arbeit für die nächsten 5 Jahre aufgenommen.

Rückfragehinweis:

Österreichische Buddhistische Religionsgesellschaft

A-1010 Wien, Fleischmarkt 16

Tel.: 0043 (0)1 512-37-19

mailto:office@**buddhismus**-austria.at / www.**buddhismus**-austria.at